

Liebe Frauen! Nichts ist so beständig wie der Wechsel.

Das haben wir beim Frauenring im zu Ende gehenden Jahr besonders deutlich gemerkt.

In unserer Geschäftsstelle hat es im September einen Wechsel gegeben, nachdem sich Emma Bombien neuen Herausforderungen gestellt hat. Silke Maria Schwenk ist unsere neue Büroleiterin, der wir herzlich für ihre hervorragende Arbeit danken. Auch Emma Bombien und Elinor Reinicke gilt unser herzlicher Dank, auch sie haben mit viel Engagement Tolles für den DFR geleistet. Wir wünschen den beiden alles Gute und freuen uns, dass sie uns als Mitglieder erhalten bleiben.

Wir haben zwei neue Praktikantinnen, Carla Agha Ebrahim und Britta Hahn, die u.a. die Aufgaben im Bereich Social Media von Elinor Reinicke übernommen haben. Großen Dank für ihre engagierte Arbeit auch an sie.

Zum Jahresende wurde uns das Büro gekündigt, weil das Gebäude, das UCW, saniert wird. Der Wechsel in ein neues Büro bringt viel an zusätzlicher Arbeit. Sobald wir eine dauerhafte neue Bleibe gefunden haben, werden wir Ihnen die Adresse bekannt geben.

Vom 15. Dezember bis zum 10. Januar ist das Büro dann nicht besetzt.

In dringenden Fällen ist Elsbeth Claußen zu erreichen: 0172 1709218.

Lassen Sie uns einen kurzen Rückblick auf unsere Veranstaltungen 2022 werfen:

Unser Jahresthema war: „Klima und Feminismus“. Das Seminar auf Sylt „Klimawandel und die Folgen für unsere Küsten. Energiewende – wie?“ vom 2. bis 6. September hat alle Teilnehmenden begeistert. Am 14. und 15. Oktober haben wir uns bei unserem Bundesfachseminar dem Thema „Klima-Gerechtigkeit. Genderperspektiven für eine nachhaltige Zukunft“ gewidmet. Besonderes Highlight war dabei der Vortrag unserer diesjährigen Frauenringsfrau, Maja Göpel. Am 29. Oktober hatten wir unsere Bundesvorstandssitzung.

Alle Veranstaltungen waren Dank der vielen engagierten Frauen sehr erfolgreich. Aber es gibt auch weniger Positives zu berichten, denn leider haben sich auch in diesem Jahr wieder einige Ortsringe und Landesverbände aufgelöst.

Allen Frauen, die ihre Kraft für unseren Frauenring im Sinne unserer Satzung eingesetzt haben und einsetzen, danken wir hiermit herzlich.

Und wir blicken nach vorne:

Unser Jahresthema für das kommende Jahr ist „Demokratien unter Druck“ und unter dem Motto „Offen für Neues, Altes im Blick“ werden wir Ihnen Anfang Februar einen Fragebogen zusenden. Schon jetzt bitten wir Sie, sich zu beteiligen und uns durch Ihre Antworten und Anregungen wissen zu lassen, wo wir stehen und wie wir besser werden können.

Wir wünschen Ihnen und den Ihnen Nahestehenden ein friedvolles Weihnachtsfest, einen unbeschwerten Jahreswechsel und für 2023 dreihundertfünfundsechzig gute Tage mit bereichernden Begegnungen und erfüllenden Erfahrungen.

Blieben Sie neugierig und weiterhin aktiv mit uns auf dem Weg zu mehr Gleichberechtigung.

Die Kunst des Ausruhens ist ein Teil der Kunst des Arbeitens.

John Steinbeck

In diesem Sinne – gönnen wir uns Zeit,
um innezuhalten, Kraft zu schöpfen und dann
motiviert ins neue Jahr zu starten.

Bewährtes fortführen. Neues und Ungewohntes beherzt
und voll Zuversicht anpacken.

Das wollen wir auch in Zukunft tun. Wir alle – gemeinsam.

*„Wenn uns bewusst wird, dass die Zeit,
die wir uns für einen anderen Menschen nehmen,
das Kostbarste ist, was wir schenken können,
haben wir den Sinn der Weihnacht verstanden.“*

(Roswitha Bloch)

Mit herzlichen Grüßen

Das Präsidium

